



Korbball-Damen wollen an erfolgreiche letzte Saison anknüpfen

Neuer Sponsoring-Partner für die Korbball-Damen der DJK Gänheim

GÄNHEIM (LR) Die Korbball-Frauen der DJK Gänheim haben einen neuen Sponsoring-Partner gefunden und freuen sich über die Partnerschaft mit Melanie und Michael Münch von der Deutschen Vermögensberatung in Werneck.

Die sofortige gegenseitige Sympathie beim ersten Gespräch zwischen den beiden Sponsoren und der Abteilungsleiterin und Spielführerin Lisa Räth sowie der Trainerin Svenja Brunner hat den Grundstein für die Zusammenarbeit gelegt.

In einem gemeinsamen Workshop, der unter Beachtung der geltenden Corona-Hygiene-

vorschriften am 13.08.2020 im Sportheim der DJK Gänheim durchgeführt wurde, haben sich Melanie und Michael Münch bei der Mannschaft vorgestellt und Ihre Tätigkeiten in der Vermögensberatung erläutert. Neben vielen hilfreichen Informationen für die Korbballerinnen gab es auch ein Gewinnspiel, bei dem eine Flasche Sekt, ein Sky-Tages-Ticket und ein Tankgutschein verlost wurden. Im Anschluss übergaben die beiden Sponsoren der Mannschaft einen neuen Satz Trikots, ein Polo-Shirt für die Trainerin sowie eine neue Trikottasche. Den Abend haben die Spielerinnen mit den Sponsoren bei einem gemein-

samen Abendessen ausklingen lassen.

Die Damen-Mannschaft der DJK Gänheim besteht aktuell aus 27 Mädchen und Frauen im Alter zwischen 15 und 31 Jahren. Ein junges, motiviertes Team mit dem großen Ziel an die Erfolge der vergangenen Runde – der Meisterschaft und dem Aufstieg in die Kreisklasse B – anzuknüpfen.

Die Mannschaft und die Verantwortlichen des Teams bedanken sich ganz herzlich bei Melanie und Michael Münch für das Sponsoring und die Unterstützung und freuen sich auf die kommende Hallen-Runde, die hoffentlich wie geplant stattfinden kann.